

12月全校朝会

令和6年12月4日（水）



昨日3日（火）に12月の全校朝会を行いました。

校長からは、「嬉しかったことが3つありました。①礼儀正しい挨拶、②学校の内外でのがんばり、③相手意識のある行動が多く見られました。12月に心がけたいことは『けじめをつけること』『相手の気持ちを大切にすること』です。今は何の時間か考えて、場に応じた姿勢で臨みましょう。また、してもらうことを当たり前だと思わず、互いに感謝の気持ちを持ちましょう」と話がありました。

委員会活動では、図書委員会と保健体育委員会の企画の表彰がありました。どちらも、自分たちの学校生活を豊かにしたり、安心したりできる内容です。自分たちのことは自分たちでよくしようと考える活動になっています。

来月の全校朝会では、2年生の数名から、「150周年の学校クイズ」が予定されています。どんなクイズか楽しみです。クイズは、CANVAというソフトを使って、タブレットで作っています。2年生でも、ICTをどんどん活用しています。

前回の5年生の発表に刺激され、多くの子どもたちが企画をもって校長室を訪れています。実現するまでに、何回も友達と打合せして準備を進めています。1年生は、実現するためにどうしたらよいか6年生に相談する子もいます。その相談に応じる6年生の態度がまた何とも優しい！

先月に引き続き、校歌の録音・録画を行いました。今回は声出しもしてから歌ったため、とてもきれいな歌声でした。録音の本番は2学期終業式になります。

